PERIODO PRESIDENCIAL 007709 ARCHIVO 20/6/90 11:35 hrs.

EL PRESIDENTE Y LA UNIVERSIDAD DE CHILE

La propuesta es que el Presidente participe en el acto de traspaso de la Rectoria de la Universidad de Chile y haga una corta intervención.

Las razones para ello son tres:

- a) El Presidente es patrono de la Universidad de Chile.
- b) Es una ocasión representativa de procesos equivalentes simultàneos en otras universidades;
- c) Ayudaria a descomprimir la agenda del gobierno con otros temas positivos.

Podria pedirse una proposición de texto al Ministerio de Educación y a Josè Joaquin Brunner.

Una proposición es la de referirse, entre otros temas, a la creatividad. El principal desafio del país es la liberación de su propia creatividad. En lo econômico, porque si no producimos más eficientemente y no agregamos valor a nuestros recursos básicos bajaremos nuestra participación en el comercio mundial. En lo político, porque necesitamos perfeccionar instituciones que correspondan a la sociedad chilena actual. En lo social, porque es tal la magnitud del déficit que tenemos, que no podemos esperar que el bienestar "chorree" hacia los pobres. En lo cultural, porque se requiere despertar las mayores aventuras culturales que aún duermen.

El país tiene limites geogràficos solamente, ya que su profundidad potencial es pràcticamente ilimitada. Chile es mejor porque han existido personas imaginativas, incluso soñadoras, que han concebido modos distintos de hacer las cosas más simples y más complejas en el terreno de la industria, la agricultura y la ingenieria; las instituciones políticas y el sistema educacional; la ciencia y la tecnologia.

Hay que abrir caminos a la creatividad, que permitan nuestro enriquecimiento como sociedad a partir de la diversidad. La expresión armònica de la diversidad -esto es, la democracia-favorece e induce la creatividad en todos los òrdenes.